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FORMENTERA.H47.APP.BANA Coloris : bana
1E2715 Color : bana

Description : Applique 1 lumiére avec abat-jour cylindre en bana et raphia frangé a la main. Equipée d’une patére déportée avec cordon textile.

Wall light with bana and fringed raffia cylinder lampshade. Delivered with a deported peg with textile cord.

Storytelling : Un air de vacances et d’ode au bien étre souffle sur la gamme FORMENTERA. Jouant sur l’accumulation d’abat-jour en matieres naturelles,
elle évoque tout un univers boheme chic sous influences méditerranéennes. Le mix du bana et raphia, frangés a la main dans notre atelier, apportent chaleur,
volume et donnent vie a ces piéces d’exception aux dimensions spectaculaires!

A soft breeze of holiday feeling and wellbeing blows on the range FORMENTERA. Playing on the accumulation of lampshades made of natural materials, it
evokes a bohemian chic universe with Mediterranean influences. The mix of bana and raffia, hand-fringed in our workshop, brings warmts, volume and life to
these exceptional pieces of spectacular dimensions!
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